

Freitag, 14. September 2018

Seite 16

Alter Bürokomplex wird auf Vordermann gebracht

Seit Monaten wird durch das Unternehmen Bora am Bürokomplex an der Rosenheimer Straße 33 und 35 in Raubling gearbeitet, nachdem der Gemeinderat bereits im Frühjahr den vorhabenbezogenen Bebauungsplan gebilligt hatte (wir berichteten). Was Details zu Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen betrifft, lässt sich der Experte für Lüftungstechnik aber nicht in die Karten schauen. So teilt das Unternehmen auf Anfrage der OVB-Heimatzeitungen zwar mit, dass dort „das Erreichen eines Maximums an Arbeitsqualität, Energieeffizienz sowie Corporate Identity im Sinne einer nachhaltigen und zeitgemäßen Büronutzung im Vordergrund“ stehe und das Gebäude „als weit sichtbares Erkennungsmerkmal“ ein Flugdach, den Bora-Flügel, erhalten solle. Zu Anfragen bezüglich Kosten, des Sanierungszeitraums sowie dem Stand der Arbeiten nahm das Unternehmen hingegen keine Stellung.

FOTO MW



Alter Bürokomplex wird auf Vordermann gebracht